

Meisterwerkstatt für Gitarrenbau | Daniel Zucali

Schon im Alter von 14 Jahren entschied sich Daniel Zucali dafür, die Ausbildung zum Streich- und Saiteninstrumentenerzeuger zu absolvieren welche er schlussendlich 2003 in München als Jahresbestmeister abschloss.

Nach 17 Jahren Berufserfahrung machte sich Daniel selbständig um seinen eigenen Ideen den nötigen Raum zur Verwirklichung zu geben.

Zitat von Pavel Steidl:

"Ich fühle mich geehrt mitzuerleben, wie sich die Arbeit meines lieben Freundes Daniel über einen langen Zeitraum entwickelte.

Daniel hat eine sehr genaue Vorstellung vom Design seiner Gitarren und deren Klang.

Ich denke, er ist einer der eigenständigsten Gitarrenbauer unserer Zeit, und er überrascht mich immer wieder mit seiner Begeisterung und seinen Gitarren."

Daniel Zucali baut klassische Gitarren, weil er hier seine Passion gefunden hat. Dazu gehören Mehrsaiter mit bis zu 18 Saiten, Gitarren verschiedenster Stimmungen und Größen. Von der Oktavgitarre bis hin zur Oktavbassgitarre.

Alle seine Instrumente sind absolute Unikate. Anzahl der Saiten, Stimmung, Größe und Form der Gitarre werden nach ausgiebigen Gesprächen individuell an die Erfordernisse und Wünsche eines jeden Kunden angepasst. So entstehen sehr "besondere" Instrumente für sehr "spezielle" Musiker.

Zitat von *Michael "Kosho" Koschorreck*

Die Zucali Crossover eignet sich für meine elektro-akustischen Performances unvergleichlich gut, denn solch eine naturgetreue Wiedergabe des akustischen Klangs über Pickup-System habe ich bisher nur sehr selten erlebt. Dieses Instrument scheint störende Rückkopplungen nicht zu kennen und gibt alles und mehr bei der Übertragung der perkussiven Klänge. Daniel Zucali hat sich über die verstärkte „Nylon-String“-Gitarre nicht nur Gedanken gemacht - er hat sie stark gemacht!